

# MEDIATOR

## Babinsa Wonosari Hadiri Tasyakuran Pedagang Pasar Di Desa Teloyo

Agung widodo - [KLATEN.MEDIATOR.CO.ID](http://KLATEN.MEDIATOR.CO.ID)

Feb 20, 2024 - 13:28



*Babinsa Wonosari Hadiri Tasyakuran Pedagang Pasar Di Desa Teloyo*

KLATEN - Sertu Surojo Babinsa Desa Teloyo Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim 0723 Klaten) menghadiri acara tasyakuran kirab tumpeng do'a bersama pedagang pasar Purworaharjo di Desa Teloyo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (19/2/2024)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Guntur S.W Sekcam Wonosari, Kades Teloyo Purwanto SH, Babinsa Desa Teloyo Sertu Surojo, Bhabinkamtibmas Desa Teloyo Aipda purnomo, Catur ketua Kamtibmas Kec. Wonosari, Bambang ketua BPD, Ketua RT RW Se Desa Teloyo, Toga Toda Desa Teloyo.

Saat ditemui, Sertu Surojo Babinsa Desa Teloyo menyampaikan bahwa kegiatan kirab tumpeng do'a bersama dalam rangka tasyakuran pedagang pasar di Desa Teloyo yang telah selesai dalam pembangunan Pasar Desa Teloyo.

Kegiatan ini dalam rangka untuk mengucapkan rasa syukur atas selesainya pembangunan Pasar Desa Teloyo,” ungkap Sertu Surojo.

“Hadirnya dalam kegiatan tasyakuran, selaku Babinsa bersama Bhabinkamtibmas mengamankan kegiatan kirab dan doa bersama dengan harapannya kegiatan berjalan aman dan tertib,” tambahnya.

Sementara itu Purwanto selaku Kades Teloyo menyampaikan ucapan terimakasih kepada warga masyarakat dan pedagang yang telah mengikuti tasyakuran kirab tumpeng do'a bersama serta Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang telah mengamankan kegiatan kirab tumpeng dan do'a bersama sehingga kegiatan tersebut berjalan aman dan tertib.

“Kami ucapkan terimakasih kepada para pedagang dan warga yang telah ikut berpartisipasi dalam acara tasyakuran kirab tumpeng do'a bersama, Harapannya pasar Purworaharjo di Desa Teloyo ini dapat memberikan berkah tersendiri untuk para pedagang maupun pembeli,” ungkap Purwanto.

“Kami juga berpesan kepada para pedagang agar selalu menjaga pasar dalam keadaan bersih dan aman sehingga memberikan kenyamanan dalam berjualan,” pungkasnya. (Red)